



▲災害ごみ仮置き場での作業

たくさんのご支援をいただいています

令和3年8月11日からの大雨による災害を受け、全国各地の自治体から応援に来ていただきました。それぞれ災害ごみの仮置き場での作業、り災証明受付、家屋被害認定調査などの業務に従事していただいています。今回派遣いただいた自治体は以下の通りです。

【陸前高田市(岩手県)、掛川市(静岡県)、泉佐野市(大阪府)、高槻市(大阪府)、宇多津町(香川県)、佐賀県、佐賀市、唐津市、鳥栖市、多久市、伊万里市、鹿島市、小城市、上峰町、神埼市、有田町、江北町、白石町、太良町】※順不同

また、物資の支援や義援金・募金など、たくさんのご支援ありがとうございました。

(※県外自治体からの応援職員の皆さまは、新型コロナウイルス感染症対策としてPCR検査や抗原検査を行い、陰性であることが確認されてから武雄市へ派遣されています。上記自治体は、9月16日時点です。)



▲り災証明受付



▲家屋被害認定調査



▲応急修理受付



ようこそ武雄へ

「ウェルカム武雄事業」を開始しました

西九州新幹線開業を来年秋に控え、武雄市への転入者増加が見込まれる中、「おもてなし」として「ウェルカム武雄事業」を開始しました。この事業は、転入した子育て世帯に武雄焼の茶碗と武雄温泉入浴券を配布することで、武雄の焼き物や温泉を身近に感じてもらい、定住に結びつけることを目的としています。

配布対象者は、9月1日以降に転入された世帯の方で、平成15年4月2日以降に生まれたお子様がいる世帯の方です。武雄焼の茶碗をお子様1人に対し1個、武雄温泉(元湯)入浴券(6枚セット)を世帯に対し1セットプレゼントします。



「武雄市・サガン鳥栖スポーツ交流宣言」を締結しました

8月26日(木)、県内のプロサッカーチームであるサガン鳥栖と連携協定を締結しました。地域の人々に愛され、親しまれるクラブを目指すためにサガン鳥栖が掲げる「人づくり」「まちづくり」「夢づくり」は、市が考えるスポーツのまちづくりに共通するものがあります。これから、市とサガン鳥栖はサッカーを通じてスポーツの振興や青少年の健全育成、生きがいづくりや健康促進などを目的に協力して取り組みます。

また、(株)サガン・ドリームス様からは、災害ボランティア活動や支援物資をご提供いただきました。支援物資の提供の際には武雄市出身である相良竜之介選手にも駆けつけていただきました。

(株)サガン・ドリームス様、誠にありがとうございました。